

by
Riviera IMMOBILIER
REAL-ESTATE
INTERNATIONAL

Mikael Simon

6 Pièces

237 m²

Réf. VPR10002002

2 290 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très belle propriété de 237m2 sur un terrain de 1180m2, elle vous accueille en rez-de-chaussée avec une entrée, lave-main/wc, un vaste salon/salle à manger avec cheminée et cave à vin, une cuisine américaine et cellier, le tout donnant sur terrasse avec barbecue et sur la très belle piscine à débordement et une superbe vue mer panoramique, une chambre Master avec dressing/salle de bains/douche et wc profitant d'une vue mer - En demi niveau supérieur : une chambre avec salle de bains, une autre chambre avec placard, salle de douche/wc - En rez-de-jardin, un bureau avec ouverture sur le jardin, ...

Very beautiful property of 237m2 on a plot of 1180m2, it welcomes you on the ground floor with an entrance, washbasin/wc, a large living/dining room with fireplace and wine cellar, an American kitchen and pantry, all opening onto a terrace with barbecue and the very beautiful infinity pool and a superb panoramic sea view, a Master bedroom with dressing room/bathroom/shower and wc enjoying a sea view - On the upper half level: a bedroom with bathroom, another bedroom with closet, shower room/wc - On the garden level, an office with opening onto the garden, a bedroom with sea view and garden ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

